



受賞企業：ピジョン株式会社

pigeon

ピジョン
母乳実感®

母乳実感®

授賞理由
代表的な声

- 哺乳瓶を使うと母乳を飲んでくれなくなると言うが、母乳の時と同じ飲み方で飲んでくれるため、母乳育児が続けられた。
- 産院で使ってたのも母乳実感で、ほかの哺乳瓶と違って吸ったぶんだけでてくるので混合の人や完母を目指す人はこれが1番だと思います。
- 産まれてすぐは母乳をなかなか吸うのが下手で、哺乳瓶を使いました。ほかの哺乳瓶も使ったのですが、中身が勢いよく出たりして、赤ちゃんの吸う力、スピードに合っていない感じでした…。ピジョンの母乳実感は、乳首を吸う感覚と似ているそうで、赤ちゃん自身の吸い方にあわせて中身が出てくるかんじで飲みやすそうでした！
- どこにでも売っていて手に入りやすい。産院でも使用していることが多く、安心感がある。
- 色んなメーカーのものを試してみましたが、母乳実感の乳首の形がママの形と近いと聞き、その通りこの哺乳瓶でしか飲んでくれませんでした。口が広いので洗いやすく、イラストも可愛いです。



受賞の喜び

「マザーズセレクション大賞」に選出いただき、投票いただいた皆さまに心からお礼を申し上げます。

赤ちゃんは、生まれながらに上手におっぱいを飲めると思われがちですが、一人ひとりの赤ちゃんには個性があり、ときにはなんらかの理由で赤ちゃんに直接おっぱいを飲ませることが叶わないことがあります。そんな赤ちゃんたちの栄養摂取の手助けをするため、ピジョンは哺乳びんの研究開発を60年以上行い、それぞれの赤ちゃんに適した哺乳びんを提供し続けてきました。今回の受賞は、そういった研究や開発活動を評価いただいた結果だと感じております。

これからも、赤ちゃん一人ひとりを救う世界最高の「哺乳びん」を目指して、より一層の努力をしてまいります。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。